

V Congreso Chileno de Antropología. Colegio de Antropólogos de Chile A. G, San Felipe, 2004.

Discurso de clausura.

Jorge Razeto.

Cita:

Jorge Razeto (2004). *Discurso de clausura. V Congreso Chileno de Antropología. Colegio de Antropólogos de Chile A. G, San Felipe.*

Dirección estable: <https://www.aacademica.org/v.congreso.chileno.de.antropologia/177>

ARK: <https://n2t.net/ark:/13683/evNx/amh>

Acta Académica es un proyecto académico sin fines de lucro enmarcado en la iniciativa de acceso abierto. Acta Académica fue creado para facilitar a investigadores de todo el mundo el compartir su producción académica. Para crear un perfil gratuitamente o acceder a otros trabajos visite: <https://www.aacademica.org>.

DISCURSO DE CLAUSURA

Jorge Razeto
Comisión Organizadora



Agradecido de la experiencia y satisfacción enorme por haber cumplido. La casa, todo el equipo del Centro Almendral y de la Corporación Ciem Aconcagua les da las gracias por la oportunidad y compartir el sabor del deber cumplido.

Cuando partimos propuse que fuera con olor y sabor a provincia, creo que ha sido un acierto y que hemos sabido apreciar la particularidad de este Quinto Congreso Chileno de Antropología. Espero que los organizadores del próximo congreso, tengan presente esta característica.

Quiero destacar el vínculo con la comunidad local, ha sido maravilloso escuchar a la comunidad sus palabras de agradecimiento y decir que lo han pasado espectacular. Las casas convertidas en pensiones de alojamiento y comida. El personal, secretarías y aseo, participando en las sesiones y hasta atreviéndose a preguntar. Almendralinos y antropólogos compartimos una semana de intercambio. Una experiencia bonita. Casi un terreno.

Emocionante y extraño, novedosa también ha sido la relación con el trabajo artístico. Nuestra casa cumplió su especificidad, puso su sello de trabajo artístico y "cultural". El Canto campesino, Hugo moraga, Quinta Estación en el Teatro Municipal, el Recital Poético, cine y audiovisual, exposiciones de pintura y la clausura emotiva de Música Antigua en la iglesia de Almendral. Me parece que la antropología ha crecido un poquito, desde la sencillez de dos Universidades pequeñas pero potentes, emergentes y con futuro. Y una ONG que se vistió de gala y creo, espero, estuvo a la altura de la oportunidad. Una vez más, trabajar en equipo ha demostrado su eficacia.

La participación ha sido notable, muchos profesionales y estudiantes compartiendo aprendizajes y saberes, juntos, acercando las generaciones y desarrollando las diferencias.

Recordamos los agradecimientos a los colaboradores Consejo de Monumentos Nacionales, Consejo de Cultura, Municipio y Gobernación de San Felipe, Empresas locales, Hoteles, Restaurantes.

Reconocemos igualmente a todos los alumnos, especialmente al grupo de 28 jóvenes voluntarios que durante toda la semana trabajaron como hormigas para que las sesiones se realizaran en forma expedita, moviendo equipos, limpiando salas, llegando a la hora. Reconocimiento también para el personal y los trabajadores de este congreso, reconociendo tal vez en Don Sergio Donoso, el sentido de esfuerzo que han demostrado. Un gran aplauso para todos ellos.

También quiero compartir la alegría de nuevos amigos como el "chino" Campos o Rodrigo Herrera, entre tantos, y también con viejos amigos como Alejandra Cornejo o Leo Piña, y tantos otros también.

Me parece finalmente importante destacar también la renovación de la directiva del colegio. Felicitar y desearle un muy buen trabajo a los nuevos y antiguos representantes gremiales, especialmente a Francisca Márquez, a quien le deseo las mejores de las suertes y toda la colaboración que sea posible.

Por mi parte nada más, que tengan un buen regreso a sus casas.

Declaramos Clausurado el Quinto Congreso de Antropología Chilena.

Muchas Gracias.